

Gobert officiellement inscrit à la draft NBA

C'est désormais fait et officiel, et c'est tout sauf une surprise : Rudy Gobert est officiellement inscrit à la draft NBA en compagnie de trois autres jeunes joueurs français : Livio Jean-Charles (Villeurbanne), Toupiane (Strasbourg) et Labeyrie (Paris). D'ici le 17 juin, les joueurs peuvent encore retirer leur nom de la grande loterie américaine. Mais pour Rudy Gobert, la précision est inutile, son nom apparaissant très régulièrement dans le Top 15 de la prochaine draft qui se tiendra le 27 juin, à New York. Samedi soir, après le match face à Orléans, tous les observateurs se posaient donc

la question : était-ce le dernier match de Rudy Gobert à La Meilleraie ? L'intéressé y a-t-il pensé ? : « **Avant la rencontre, oui, j'ai pensé au fait que c'était peut-être la dernière fois que je jouais devant les supporters**, a-t-il dit franchement. **Je me suis dit que si c'était le cas, eh bien, il fallait que je finisse sur une bonne note...** » « **Mais ce n'était pas mon dernier match à La Meilleraie** », a-t-il ajouté dans un sourire, en référence aux play-offs qu'il ne se voit pas rater...

F. R.